



花巻支店

通 信

いつも弊社をご愛顧頂きまして、誠にありがとうございます。

朝1は肌寒さを覚える昨今、秋もめっきり深まってまいりました。野山が秋の色に染まり始め、日々の色合いを深くして行きます。

私も紅葉を求め、先日早池峰山へ行ってきました。四季折々に見せてくれる山々の風景を眺めながら頂く1杯のコーヒーに、ちょっと贅沢感を覚えた1日になりました(^_^)



働き方改革について

働き方改革、企業の35.3%が「取り組んでいる」、
29.6%が「今後、取り組む予定」

自社の「働き方改革」への取り組み状況について尋ねたところ、「取り組んでいる」と回答した企業は35.3%であった。また、「現在は取り組んでいないが、今後取り組む予定」(29.6%)と合わせると、6割超の企業が働き方改革への取り組みに前向きなことが明らかとなった。他方、「以前取り組んでいたが、現在は取り組んでいない」が3.2%「取り組む予定はない」が14.9%となり、合計18.1%の企業が働き方改革に取り組んでいないことが分かった。

2018/10/11 帝国NEWSより抜粋

最近、働き方改革と言う言葉をよく耳にしますが、皆様はどうお考えですか？私は、働き方改革とは働きたいと思う職場を皆で作っていく事だと思います。

企業には、それぞれ良い面、悪い面が有ると思いますが、情報を共有化しながら、健康経営の元、社員のモチベーションが向上する働き方改革であってほしい。それが働きたいと思う職場につながればと感じております。

皆さんは「働き方改革」どうお考えですか？

作成者：佐々木